

## V. KESIMPULAN DAN SARAN

### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data instrument penelitian berupa angket, dapat disimpulkan bahwa:

Persepsi dan Sikap Masyarakat terhadap Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya (BSPS) di Desa Madukoro Kecamatan Kotabumi Utara Kabupaten Lampung Utara Tahun 2012 berdasarkan indikator pemahaman, sebanyak 17 responden (41,46%) dari 41 responden menyatakan bahwa persepsi masyarakat terhadap BSPS di Desa Madukoro dalam bentuk pemahaman yaitu kurang paham. Sedangkan berdasarkan indikator pendapat/tanggapan, sebanyak 36 responden (87,80%) dari 41 responden menyatakan bahwa BSPS sudah baik. Selanjutnya sebanyak 38 responden (92,68%) berdasarkan indikator harapan berpendapat bahwa harapan BSPS untuk periode selanjutnya harus lebih baik.

Sebanyak 38 responden (92,68%) dari 41 responden menyatakan bahwa sikap masyarakat terhadap BSPS di Desa Madukoro Kecamatan Kotabumi Utara Kabupaten Lampung Utara berdasarkan indikator menyukai/menolak yaitu setuju/menyukai terhadap Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya (BSPS).

Dari keempat indikator dapat ditarik kesimpulan bahwa persepsi dan sikap masyarakat terhadap BSPS di Desa Madukoro yaitu BSPS sebagai salah satu program pemerintah (Kemenpera) dianggap sebagai program yang baik. Akan tetapi dalam pelaksanaannya masih terdapat beberapa kekurangan yaitu program BPSB belum dapat memenuhi harapan para Masyarakat Berpenghasilan Rendah (MBR) karena syarat-syarat yang ditetapkan oleh pemerintah dinilai terlalu berat. Oleh karena itu masyarakat berharap agar program BPSB ini dilanjutkan untuk periode selanjutnya dengan berlandaskan keadilan serta merata agar tujuan program BPSB dalam pengentasan kemiskinan dapat tercapai.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan di atas, saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut:

1. Kepada pemerintah pusat maupun daerah serta panitia penyelenggara diharapkan adanya kerjasama dengan aparat desa untuk lebih memudahkan panitia dalam proses pendataan berdasarkan asas keadilan serta mempermudah dalam sosialisasi yang lebih baik lagi mengenai program Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya (BSPS) yang merupakan program bantuan social dari Kemenpera sebagai wujud kepedulian pemerintah kepada Masyarakat Berpenghasilan Rendah (MBR). Sehingga tujuan akhir dari program ini dapat terwujud dan tepat sasaran.
2. Kepada masyarakat diharapkan dapat merubah pandangannya bahwa masalah kemiskinan dan kesehatan masyarakat disuatu daerah menjadi

tanggung jawab bersama baik tanggung jawab pemerintah maupun masyarakat.